

Embajadores árabes en Cuba entregan donación para damnificados de Ian

Image not found or type unknown



Foto: Archivo.

La Habana, 6 oct (RHC) Embajadores de naciones árabes acreditados en Cuba realizaron un donativo para los damnificados por el huracán Ian, que el 27 de septiembre último provocó enormes daños materiales en la zona occidental de nuestro país.

La ayuda económica, entregada la víspera por el Grupo Árabe del Cuerpo Diplomático acreditado en La Habana, asciende a un millón de pesos para beneficio de las víctimas del huracán en la provincia de Pinar de Río.

La acción fue valorada como muestra de los sentimientos de amistad y solidaridad tradicionales de los países árabes con el pueblo cubano. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/301184-embajadores-arabes-en-cuba-entregan-donacion-para-damnificados-de-ian>



Radio Habana Cuba